

行 事 名	松山市人権教育研究大会 第5分科会「一人ひとりの人権を確立するために」
日 時	令和6年1月19日(金) 13:30～ 16:00
場 所	松山市総合コミュニティセンター
イベントの内容	<p>「一人ひとりの人権を確立するために」というテーマのもと、松山市人権教育研究大会が開催され、“同和問題委員会” “子ども人権委員会” “女性人権委員会” など5つの分科会に分かれてそれぞれのテーマに沿った問題提起と自由討議が行われました。</p> <p>このうち、課題別人権委員会では「子どもを取り巻くネットの危険～それって人権侵害じゃないの?～」という問題提起のもと、愛媛県警察本部人身安全対策・少年課の取組みが紹介されました。</p> <p>その後、グループに分かれ「事例から考える SNS における危険」「ネットの危険から子どもを守るために、子どもや大人に対してどのような人権教育・啓発を行うか」について討議を行いました。</p> <p>分科会の中でも最多の120人が参加し、その多くが小・中・高の学校関係者であり、「子どもの人権を侵害せずに守ること」の関心の高さをうかがうことができ、今の大人が子どもの頃にはなかったネット環境に対しどう対処すべきか、社会が連携してこの問題に取り組んでいく必要性を強く感じる大変有意義な会となりました。</p>